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本报讯 （记者 王云霏）
“想到再过几天就能回乡参赛，
大家都很激动！”26日，新加坡晋
江会馆名誉会长许美景告诉记
者，该会馆组织的10人跑团正在
积极备战晋马。

去年，许美景就随新加坡晋
江会馆跑团回到家乡晋江，参加
了人生第一次马拉松赛。让她
下定决心的，是那封来自家乡的
《致晋江海内外乡亲一封信》。
“很感谢这份来自家乡的惦念。
我平时运动不多，所以去年报了
健康跑项目。能够在家乡完成
跑马‘初体验’，非常有意义。”许
美景表示，自去年参加完晋马
后，她便经常在工作之余抽空锻
炼，有时候开完会就在办公楼下
慢跑几圈，增强体力，为参加今
年的晋马做准备。

今年，许美景准备带上儿子
祝辰良完成一场“亲子跑”。为

此，她特意把商务出行的时间进
行了调整，将在晋马开赛前一日
飞抵晋江。“儿子刚过完 9岁生
日。他平时很喜欢跑步，常常念
叨着长大后要做运动员。自从

知道要回家乡跑马后，他非常兴
奋，总是拉着我问关于马拉松赛
的事情。”母子俩对于此次参加
晋马十分期待。许美景希望通
过这场马拉松赛，让儿子更加了

解家乡、热爱家乡。
今年，许美景积极发动旅居

新加坡的乡亲加入“侨商跑
团”。在她看来，回乡参赛既能
锻炼身体，又能借此机会畅叙乡
情，一举两得。

据悉，新加坡晋江会馆创立
于 1918年，在敦睦乡谊、文化传
承、公益慈善等方面卓有成效，
现有会员 1000多名。新加坡晋
江会馆会长张振铭表示：“由会
馆打造、去年开幕的晋江廊文史
馆，通过珍贵的文史资料，展示
先辈早年下南洋的那段历史，讲
好咱晋江人的故事。值得一提
的是，文史馆的开篇就是安平桥
的历史。恰好晋马赛道将途经
安平桥景区，乡亲们可以在参赛
过程中饱览家乡的人文之美，这
很有意义。期待新加坡晋江会
馆跑团能够畅跑海丝路，畅叙家
乡情！”

本报讯（记者 施蓉蓉 阙杨娜） 26日上午，
晋江内坑镇东宅村土地整治项目正式开工，成为
晋江实施土地综合整治以来首宗开工落地的土地
整治项目。这也标志着晋江市全域土地综合整治
工作进入政策施行阶段。

据了解，该项目位于内坑镇东宅村，规划建设
总规模约53亩，预计新增耕地约46亩，项目计划总
投资154万元人民币。项目实施后，可与周边耕地形
成千亩集中连片耕作区域。同时，新增的耕地可为全
域土地综合整治布局优化调整提供可腾挪的空间。

“我们紧抓盘活利用低效用地试点这一重大
政策支持和发展机遇，全力争优争先争效，在晋江
市盘活办及自然资源局等市直有关部门的指导帮
助下，积极策划推进第一批土地整治试点项目，项
目建设包括土地平整、土壤改良、灌溉与排水、田
间道路修建、生态环境保持等工程。”内坑镇有关
负责人表示，东宅村土地整治项目将力争今年年
底完工。项目建设后，东宅村可一次性增加村集
体经济收入超百万元人民币，涉及村民还可每年
稳定获得一定的土地流转补贴。

据悉，盘活利用低效用地试点工作开展以来，
晋江先行先试，按照“相邻镇域，连片整治”思路，
策划陈埭镇等五个镇域全域土地综合整治实施单
元，更大范围统筹农用地整理、建设用地整理、生
态保护修复等，解决耕地碎片化问题，提高耕地质
量。通过项目实施，晋江可整理农用地 9760亩、
建设用地 1574亩，新增耕地 1720亩；通过推进耕
地集中连片整治，规划形成 1个万亩方、3个千亩
方的农田集中连片耕作区。

“作为五个镇域全域土地综合整治实施单元
的组成部分，此次内坑镇东宅村土地整治项目的
开工，也为晋江市全域土地综合整治工作的全面
推进提供了可复制的样板工程。”晋江市盘活办有
关负责人表示。

本报讯（记者 柯国笠）日前，安
踏集团设计作品“自在翼马鞋”正式进
入中国丝绸博物馆，被该馆永久收
藏。此作品为安踏集团与中国丝绸博
物馆合作，将翼马纹这一丝路纹样融
入鞋的创新设计中。“自在翼马鞋”还
在早前法国国立吉美博物馆举办的

“中法时尚之约：丝路遗产创新设计时
装发布会”中亮相，向全球消费者展现
创新的东方美学。

据悉，在设计元素创新上，安踏设
计的“自在翼马鞋”将传统文化韵味与
现代时尚感进行融合。其中，鞋背以

“中国脊”为造型理念，从中国传统建
筑的屋脊吸取灵感；“翼马纹”承自唐
代织锦元素；鞋跟纹路则结合了从河
姆渡时期传承至今达七八千年历史的
大漆工艺表现形式，用现代科技的方
式重新演绎。

除外观设计外，在技术创新上，安
踏“自在翼马鞋”以安踏爆款鞋产品

“自在鞋”为基底。该鞋系列还创立了

四维平衡科技，结合运动医学与人体
力学的相关原理，在穿着者行、立、坐、
练之间对鞋履的不同需求进行平衡，
强调自在修心，已经成为市场的爆品，
受到许多消费者的欢迎。

“自在翼马鞋”作为安踏集团与中
国丝绸博物馆合作的结晶，体现了安
踏集团“原创设计领先”的创新战略。
近期，安踏集团还与中国丝绸博物馆
共同发起“邀二十四雅士，传中华文
化”活动，与全球消费者共享“美美与
共”的美好愿景。

以设计驱动创新，近年来，安踏集
团持续投入创新设计，多个产品获多
项国际设计大奖，是行业首家同时获
得 IF设计奖、IDEA设计奖和红点奖
三大国际奖项及中国优秀工业设计奖
的企业。

安踏方面表示，未来，集团将持续
通过与时尚、艺术等领域的合作，汇聚
全球各地的力量，引领行业趋势和潮
流，传递时尚文化的价值。

本报讯（记者 施珊妹 董
严军 尤泽男） 26日，“利郎少
年美育计划”穿行中国·晋江站
暨梦想中心启动仪式在晋江市
第二实验小学晓聪校区举行。
利郎向晋江市实验小学，晋江
第二实验小学主校区、晓聪校
区等三个校园全资捐建三个

“梦想中心”。
据悉，“梦想中心”建设体

系通过标准化模式，为学校建

设风格独特，集平板电脑、图
书、多媒体设备于一体，且便于
互动式课程开展的教室，给师
生创造有温度、无边界的素养
教育学习空间。

活动当天，利郎集团执行
董事、副总裁王俊宏以“每个孩
子的书包里，都有一座奖杯”为
题作分享。

“如果你的花迟迟不开，那
也许是棵大树呢？学习排在后

半部分的孩子，他们不应这么黯
淡无光。”王俊宏认为，每个孩子
生下来“都是很厉害的”，每个人
都是不同的，就应该百花齐放。
家长不要只关注孩子的学习成
绩。他希望引导更多人一起去
发现孩子的闪光点，找到他们

“毫不费力就能比别人做得好、
做得快的那件事，并放大”，找到
他们的天赋“长板”，做那件最擅
长的事，并把它发挥到极致。

王俊宏也希望，能够引导
孩子用不同的眼光去看待自
己，找到不同的标准刻度，而不
仅限于成绩。“我认为，‘美育’
的‘美’不是美术，而是每个孩
子书包里的那座奖杯。”王俊宏
表示，少年美育计划，让大家一
起在简约中发现不简单，在平
凡中发现美，特别是发现自己
的美，一起“眼有光芒，心怀山
河，发现自己、发现美”。

本报讯（记者 许春） 26日上午，晋江市侨
声中学瑞兴钢铁公司教育基金成立仪式举行。

现场，瑞兴钢铁公司代表黄文旦向侨声中学
捐赠 100万元人民币，用于设立晋江市侨声中学
瑞兴钢铁公司教育基金；侨声中学教育发展基金
会相关负责人向黄文旦回赠纪念牌匾。

据悉，瑞兴钢铁公司教育基金将用于奖励在教
育教学方面取得突出成绩的师生，进一步激发广大
师生的教育热情与学习动力，推动学校教育事业发
展，培养更多德才兼备、创新有为的新时代人才。

本报讯（记者 柯国笠 董严军）日前，权威消
费者调查机构凯度消费者指数发布最新报告。报
告显示，晋江企业恒安集团以触达1.62亿户城市家
庭、整体家庭渗透率79.1%的成绩位列榜单第6位，
同时也是生活用纸行业唯一进入前10的企业。恒
安集团在榜单中仅次于伊利、蒙牛、宝洁、康师傅、海
天，领先于联合利华、百事可乐、可口可乐等知名企
业。值得一提的是，在榜单前10排名中，恒安集团
以4.0%增长率成为消费者数量增长最快的企业。

根据该报告，以2024年10月4日为截止时间
的前52周内，25家快速消费品厂商被上亿中国城
市家庭购买。与上一年相比，领先的这25家头部
厂商，总体增加了248万个城市购买家庭，平均增
速为1.2%。

凯度消费者指数的研究表明，中国消费者对
健康消费的需求有增无减。虽然消费者目前的消
费行为更加理性和谨慎，但随着健康意识的提升，
以及在不同生活场景中所衍生的新需求的推进
下，能带来幸福感和松弛感的产品越发重要。消
费者仍然愿意为健康、便捷、能提供情绪价值的解
决方案支付溢价。
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